



HABITANTES DE LAS POBLACIONES AFECTADAS POR LOS FENÓMENOS NATURALES PIDEN AYUDA A LAS AUTORIDADES NACIONALES, DEBIDO A QUE SU SEGURIDAD ESTÁ EN SERIO RIESGO, YA QUE MUCHOS DE ELLOS PERDIERON SUS PROPIEDADES Y SEMBRADÍOS.

Senamhi declara alerta roja

Cuatro departamentos en riesgo ante intensa lluvia

- *Pronostican que el fin de semana caerá un persistente aguacero en La Paz, Santa Cruz, Cochabamba y Beni. Además, se podría declarar alerta naranja en el Chaco tarijeño. 17 carreteras están intransitables.*

El Servicio Nacional de Meteorología e Hidrología (Senamhi) declaró ayer alerta roja en los departamentos de La Paz, Cochabamba, Santa Cruz y Beni, donde se prevén lluvias de una intensidad superior a los 100 y 150 milímetros durante el fin de semana.

El funcionario Erick Sossa dijo que el pronóstico de alerta roja da cuenta que en las próximas horas va a caer una lámina de entre 100 a 150 milímetros de lluvia. "Esta alerta meteorológica es la primera del año", acotó.

Las precipitaciones pluviales se presentarán en poblaciones del norte de La Paz, en las provincias Caranavi, Larecaja, Muñecas, Saavedra, Franz Tamayo e Iturralde, entre 70 y 100 milímetros.

En Santa Cruz, la madrugada y el mediodía del sábado afectará a las provincias Ibañez, Warnes, Sara, Ichilo, Santiesteban y la mitad sur de las regiones Nuño Chávez y Guarayos.

El domingo se registrarán fuertes lluvias en las provincias Mamoré,

Ballivián y la mitad del norte de Yacuma en el departamento de Beni; y en el mismo período de tiempo también en las provincias Carrasco y Chapare del departamento de Cochabamba.

Por otro lado, la Administradora Boliviana de Caminos (ABC) informó que el número de carreteras intransitables por derrumbes y riadas subió en esta semana de ocho a 17 tramos.

Inf. Pág. 7, 1er. cuerpo

Por litigio marítimo

Chile y Perú esperan sentencia de La Haya

El lunes 27 de este mes, la Corte Internacional de Justicia de La Haya, principal órgano judicial de las Naciones Unidas, leerá el fallo sobre el diferendo marítimo entre Perú y Chile. Lima demanda que se fijen los límites marítimos con su vecino; mientras que Santiago asegura que fueron establecidos hace seis décadas.

Según Perú está pendiente la delimitación marítima con Chile y pide que la Corte Internacional de Justicia de La Haya determine la frontera en el mar con una línea equidistante en dirección al suroeste, trazada desde la costa de ambos países.

Por su lado, Chile sostiene que la frontera marítima es una línea paralela sobre las aguas del océano Pacífico que fue ratificada en tratados suscritos en 1952 y 1954, aunque Perú no reconoce como un acuerdo limítrofe los documentos firmados con Chile, solamente habrían sido convenios para fijar la actividad pesquera en esa zona, y defender sus recursos hidrobiológicos de la depredación de flotas balleneras extranjeras.

Según Perú está pendiente la delimitación marítima con Chile y pide que la Corte Internacional de Justicia de La Haya determine la frontera en el mar con una línea equidistante en dirección al suroeste, trazada desde la costa de ambos países.

Inf. Pág. 6, 1er. Cuerpo

El Alto-La Paz

Posible tarifa interciudad de Bs 3 genera malestar

A partir del lunes 27 podría ser impuesta la tarifa intermedia de Bs 3 entre las ciudades de El Alto y La Paz, según una conversación telefónica entre el director de Transporte de la Gobernación, Julio Salas, y el presidente de la Federación de Juntas Vecinales de El Alto, Javier Ajno. La ciudadana hizo conocer su malestar por este anuncio.

"La única disyuntiva es del centro de la ciudad de La Paz a zonas de la ciudad El Alto",

manifestó el gobernador César Cocarico, quien ratificó también las tres nuevas tarifas intermunicipales, de Bs 4,00 de parada a parada (ej. Villa Adela a Villa Fátima), Bs 2,50 de la Pérez Velasco a la Ceja de El Alto, (de centro urbano a centro urbano) y la intermedia que es de parada, en un municipio al centro urbano del otro, por ejemplo, de Villa Fátima a la Ceja de El Alto.

Inf. Pág. 1, 2do. Cuerpo

Diez comunidades tacanas pierden casas y sembradíos

Los habitantes de una decena de comunidades tacanas son afectadas por las riadas en la provincia Abel Iturralde de La Paz, por lo que sus representantes pidieron la colaboración a las autoridades, debido a que varias familias perdieron sus casas y sembradíos.

Las poblaciones de Santa Antonio de Tequeji y Villa Fátima son las más afectadas. En esta región desapa-

reció la escuela e incluso la posta sanitaria y la torre de comunicación a causa del río. De 500 personas que viven en la zona, 200 sufren las consecuencias de los fenómenos naturales.

Los productos afectados son el arroz, yuca, maíz, plátano, camote, walusa, entre otros, pues fue cubierto por la riada.

Inf. Pág. 1, 2do. Cuerpo

Gobierno comienza última gestión con 21 ministerios

- *19 ministros fueron ratificados y las nuevas caras están en Justicia y Deportes.*



TITO MONTAÑO, MINISTRO DE DEPORTES, Y ELIZABETH GUTIÉRREZ, MINISTRA DE JUSTICIA, AHORA SON PARTE DEL GABINETE MINISTERIAL.

El presidente Evo Morales ratificó ayer su confianza en 19 ministros para su última gestión gubernamental, ante la proximidad de las elecciones generales. Cambió a la titular de la cartera de Justicia e incorporó el Ministerio de Deportes.

Elizabeth Gutiérrez, quien fungía como Viceministra de Defensa del Consumidor, reemplaza en el cargo a la ministra Cecilia Ayllón; mientras que el exjugador y entrenador de fútbol Tito Montaña, que estuvo como director del Fondo de Inversión para el Deporte (FID), es el primer Ministro de Deportes.

Morales al posesionar el gabinete ministerial pidió a sus colaboradores cumplir con planes de transformación cultural y educativa, la capacitación científica de 100 licenciados por año en universidades del mundo mediante becas.

Inf. Pág. 4, 1er. Cuerpo



Alasita llega con novedades

LA TRADICIONAL FERIA DE ALASITA COMIENZA HOY OFICIALMENTE EN LAS CIUDADES DE LA PAZ Y EL ALTO. LAS COMERCIANTES DE LOS PRODUCTOS EN MINIATURA PRESENTARÁN UNA VARIEDAD DE ARTESANÍAS NOVEDOSAS QUE SERÁN ADQUIRIDAS POR LOS VISITANTES. EL ACTO DE INAUGURACIÓN SE CUMPLIRÁ AL MEDIODÍA DE HOY.

Inf. Pág. 1, 2do. Cuerpo

El Gobierno comete una arbitraria expropiación.

La Gobernación realiza una valoración y hasta ahora **no muestra los resultados.**

SOBOCE, propone una solución.

Son **1242** días y la injusticia continúa.